

Gym-Day 2006

Am 20. Mai reisten wir nach Grosswangen um unsere Form zu testen. Die Herren zeigten in zwei Durchgängen, wie gut sie in der Barren-Disziplin sind und die Damen zeigten ihr Können in der Team-Aerobic. Der Gym-Day war für uns ein Test fürs bevorstehende Turnfest in Zug.

Insgesamt waren 40 Vereine dabei. Da es sich um einen STV-Anlass handelte, war die Wertung ziemlich streng und es reisten wie jedes Jahr Top-Teams an. Daher war es nicht unser Ziel, möglichst weit vorne zu sein, sondern unsere Stärken und Schwächen auszuloten und dann auf das Turnfest hin zu optimieren.

Die Damen wurden in der Team-Aerobic 14. und die Herren 16.

Am Abend folgte dann die traditionelle Party, bei der wirklich die Post abging. Für unsere Mitglieder hat es im Member-Bereich noch ein paar Bilder ;-)

[Rangliste](#)

[Fotos des Wettkampfes](#)

[Fotos der Party](#)

Weitere Impressionen sind auf www.gym-day.ch zu finden.